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Intervención de la diputada Leticia Castro Ortiz, para formular sus preguntas 

hasta por un tiempo de cinco minutos. 

 

 

 

 

 

El Presidente: 

 

Pasamos a la glosa de la Secretaría 

de Turismo, en consecuencia, se 

concede el uso de la palabra a la 

diputada Leticia Castro Ortiz, para 

formular sus preguntas hasta por un 

tiempo de cinco minutos. 

 

La diputada Leticia Castro Ortiz: 

 

Buenas tardes, para ser concreta y 

breve voy directamente a las 

preguntas, ya los saludé, también a 

mis compañeros y a los que se 

encuentran en este Recinto. Señor 

secretario de Turismo voy a hacerle 

un interrogatorio respetuoso si usted 

me lo permite y si me lo permiten los 

integrantes de la Comisión. 

Presidente, diputada. 

 

Número uno ¿Qué nuevas no 

posibles inversiones turísticas se 

registraron durante el primer año que 

se informa en el Estado?, dos 

¿Cuántas empresas turísticas hay en 

todo el Estado?, tres ¿Cuántas 

empresas están certificadas con 

calidad, eficiencia y cuidado de salud 

de los turistas?, siguiente pregunta 

sería la cuatro En su opinión como 

titular de la Secretaría de Turismo 

¿por que bueno en cierta medida en 

Guerrero, no se han logrado 

incrementar significativamente la 

afluencia de turismo?, sobre todo en 

el turismo extranjero ¿Qué acciones 

implementa la Secretaría de Turismo 

para que exista resultados 

importantes en el arribo de turistas 

extranjeros? ¿En qué municipio se 

está trabajando y de qué manera 

para lograr certificación de las playas 
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a bandera azul? ¿Conoce usted 

Juliantla? ¿Conoce el Mikve que es la 

instalación de un baño ritual sagrado 

judío? ¿Qué beneficios turísticos 

aporta este baño ritual a nuestra 

Entidad que es precisamente en la 

región de Taxco, en Juliantla, 

Guerrero? ¿Por qué no se ha logrado 

posicionar a otros destinos turísticos 

de nuestra Entidad más allá de los 

conocidos como son Acapulco, Taxco 

e Ixtapa, Zihuatanejo? ¿Qué acciones 

realizó la secretaría para posicionar a 

nuestros destinos como los 

principales del país? y ¿Por qué 

estas acciones no han tenido los 

resultados como los obtenidos, como 

son los destinos turísticos de Cancún, 

Los Cabos o Puerto Vallarta? 

Finalmente diré ¿Considera que con 

el trabajo que hasta ahora ha 

realizado se podrá lograr que 

Acapulco, vuelva a obtener la 

preferencia del turismo extranjero?  

 

Por el momento es todo. 

 

Muchas gracias. 

 


